
Ce qui me rend

heureux, c'est de

me sentir plus

facilement en paix

pour accueillir ce

qui ne semble pas

paisible.

Thierry 50 ansNoisy-le-Grand
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